
Vor dem Landtag in Schwerin. 

Stehend: Julien Radloff, Landtagspräsidentin Birgit Hesse, 
Franziska Reschke Christoph Biallas, Manuel Schochow, 
Erdmute Finning

Sitzend: Kristin Heimler, Mila Scheffler, Johannes Siepert, 
Julia Kilb (von links)

GEFÖRDERT VOM

3. Symposium an der Hochschule Neubrandenburg

Vielfalt InklusiVe
und Vernetzungsforum der Inklusiven Bildung M-V

Inklusive Bildung M-V, Hochschule Neubrandenburg, Franziska Reschke

Wir hatten viele Termine mit 

verschiedenen Politiker*innen. Bei uns war 

der Oberbürgermeister Herr Silvio Witt, 

Ministerin Bettina Martin, Anne Shepley, 

Jutta Wegner (Fraktion die Linke), Dr.in 

Kathrin Baumgarten (Inklusionsamt), Dr.in 

Dietlinde Albrecht (MSGS MV), usw. 

Im Sommer 2023 waren die Bundestags-

abgeordneten der SPD Johannes Arlt und 

Erik von Malottki da. Die Zeit war sehr 

knapp. Alle wollen über unser Projekt 

informiert werden. Wir als angehende 

Bildungsfachkräfte hatten auch viele 

Fragen. Darunter ist eine Frage immer 

wieder von besonderer Wichtigkeit: Ob 

eine weitere Finanzierung nach der 

Qualifizierung an der Hochschule 

Neubrandenburg zustande kommt.

Am 22.06.2023 war eine Delegation von 

Sportler*innen aus Peru in 

Neubrandenburg zu Gast. An diesem Tag 

hatten wir und die Diakoniewerkstätten 

Neubrandenburg eine Sportfest -

Veranstaltung durchgeführt. Am 

Nachmittag waren wir auf dem Markplatz 

in Neubrandenburg. Wir von der Inklusiven 

Bildung M-V durften dabei sein, um den 

Fackellauf mitzulaufen. Ich durfte die 

Fackel tragen. 

Leider war der Staffellauf viel zu schnell zu 

Ende. 

Am 21.09.2023 haben wir den Landtag in 

Schwerin besucht. Ich war überrascht, 

dass der Landtag in einem Schloss ist. 

Als erst haben wir uns das Schloss 

angeschaut. Ich fand es voll spannend wie 

die Räume ausgesehen haben. Nach dem 

Museum haben uns Frau Steffi Pulz-Debler

(Die Linke) und Herr Robert Northoff (SPD) 

empfangen. Beide haben uns zu unserem 

Projekt befragt. Danach hat uns Frau Birgit 

Hesse empfangen. Sie hat uns erzählt was 

sie alles macht. Es war sehr lehrreich. Sie 

hat uns aber auch gefragt, was wir 

machen, wie lange wir schon dabei sind, 

wie lange es noch geht und ob es uns 

gefällt. 

Am Ende des Tages waren wir alle in der 

Landtagssitzung. Für alle war es 

überwältigend. Zum Schluss haben uns 

noch Herr Dirk Stamer und Herr Robert 

Northoff ihre Unterstützung zugesagt. Das 

hat uns die Sprache verschlagen. Wir alle 

waren ganz doll aufgeregt. Schade, dass 

der Tag so schnell zu Ende gegangen ist.

Franziska Reschke beim Weitsprung

Das Team der Inklusiven Bildung M-V beim Fackellauf. 
Stehend: Sandra Leistikow, Jakob Hanf, Franziska 
Reschke, Erdmute Finning, Lena Wolff

Sitzend: Julia Kilb, Johannes Siepert, Kristin Heimler

(von links)

Das Team der Inklusiven Bildung M-V zusammen mit Anne 
Shepley und Jutta Wegner. 

Stehend: Christoph Biallas, Sophia Steinberg, Franziska 
Reschke, Prof.in Dr.in Steffi Kraehmer, Jan Zutz, Jutta 
Wegner

Sitzend: Erdmute Finning, Kristin Heimler, Anne Shepley, Mila 
Scheffler (von links)

In Schwerin vor dem Projektauto. 

Stehend: Erdmute Finning, Christoph Biallas, Prof. Dr. Robert 
Northoff, Franziska Reschke, 

Sitzend: Johannes Siepert, Julia Kilb, Mila Scheffler, Kristin 
Heimler (von links)

Special Olymics

Politiker*innen im Projekt

Landtag


